

Erfolgreiches Crowdfunding der Tennis-Abteilung



Gangkofen. „Die Abteilung Tennis des TSV feiert in diesem Jahr ihr 50-jähriges Gründungsjubiläum. Dazu soll die gesamte Abteilung mit einem neuen Spiel-Trikot und einer Präsentationsjacke ausgestattet werden“, lautete ein weiteres Projekt der Crowdfunding-Aktionen der Sparkasse Rottal-Inn. Mit dem neuen Outfit wird das Gründungsjubiläum optisch aufgewertet. Das Spendenprojekt wurde auf der kostenlosen Crowdfunding-Plattform der Sparkasse Rottal-Inn durchgeführt. Als Startspende bekam der Verein 250 Euro von der Sparkasse. Jede Spende ab 5 Euro wurde von der Sparkasse Rottal-Inn um 20 Prozent erhöht, somit sind daraus 1813 Euro dazugekommen. Insgesamt wurde eine Spendensumme von 8313 Euro erreicht. Mit der Crowdfunding-Plattform nutzt die Sparkasse die Möglichkeit, über Spendenprojekte Vereine in der Region zu unterstützen. – Die symbolische Übergabe des Spendenbetrages: (von links) Marktgebietsleiter **Thomas Messner**, **Lukas Schrenk**, **Christoph Gangkofer**, Geschäftsstellenleiter der Sparkasse Gangkofen **Reinhard Lehner** und Crowdfunding-Projektbetreuer **Stephan Pux**.
– bic/Foto: Bichlmeier